
[Raum 120] Konferenzraum des Staatsrats
Beitrag von „Waltmar Leber“ vom 21. Januar 2019, 12:16

Ich sehe durchaus die Notwendigkeit, weiter einen Wirtschaftsplan zu erlassen. Der könnte sich
aber auf Schlüsselindustrien und Rahmenbedingungen beschränken.
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